

オーケストラ



福山市立長浜小学校
5年学年通信 No.48
令和5年12月20日

～5年生2学期を振り返って～

2学期も後3日。2学期は、たくさんの行事がありました。社会見学、体育発表会、学習発表会、マラソン大会と、そのたびに、目標を立て、仲間や6年生と声をかけ合いながら、準備や片付け、当日の発表で力を出し切ることができました。

学習面では、難易度が上がり、苦戦することも多々あり、落ち着かないこと場面もありました。そんな時は、子どもたち同士で教え合ったり、休憩時間や隙間時間を見つけ、一緒に復習したりしながら、乗り切ろうと頑張りました。生活面では、言葉遣いやメリハリをつけることに課題がありました。3学期からは、6年生の姿を受け継いで、正しい行動や発言ができるといいなと思います。

自分の任された仕事を忘れずに、テキパキ行動した。

みんなで協力しながら練習することができた

みんなで協力して、楽しく勝負することができた

初めての係、自分の役割を果たすことができたし、出場した競技もがんばれた

その他には、授業、係、クラブ、秋フェスティバル、算数、行事などがありました！

体育発表会

学習発表会

委員会

少ない時間でも、休憩時間や家での時間を使って、練習ができた。

1番苦労した分、練習も1番がんばった！

みんなが「面白い！」と言える原稿を書いて、はきはきと話すことができた

時間を気にしながら、準備したり片づけをしたりすることができた

発表などをして、自分の意見をクラスの人に伝えることができた。

お客さんに来てもらえるように、声をかけたり、案内したりできた

みんなも自分も楽しめるように係を工夫することができた

私が2学期がんばったことは、2つあります。1つ目は、体育祭です。なぜかという、5年生と6年生でたくさん協力して6年生との最後の思い出が作れたからです。来年は、私たちが最高学年なので、来年はとても楽しい今までにない体育祭にしたいです。2つ目は、学習発表会です。なぜかという、6年生との最後の発表会だったからです。5年生と6年生のきれいな音色をそろえて、ひまわりの約束、シングシングシングが弾けました。地球星歌は、きれいな音色で歌えました。(渡辺 夢乃)

私が2学期がんばったことは、体育祭です。なぜかという、初めての組体操をみんなと心を合わせてできたし、リレーや徒競走では、絶対に勝つという気持ちで走ったり、体育祭の係で、決勝係として、ゴールした人をちゃんとつれて行ったりできたからです。組体操、踊りをいっぱい練習して、本番では、失敗しないようにがんばりました。練習の成果を出せたり、絶対勝つ勝つぞという気持ちで挑めたりできたのでよかったです。学習発表会もがんばりました。むずかしい曲だったので、家で練習したりして楽譜なしで失敗せずに吹けたからよかったです。(今川 恵梨香)

ぼくが2学期にがんばったことは、3つあります。1つ目は、係です。みんなに注意をしたり、声をかけたりできたからです。2つ目は、学習発表会です。理由は、最初は何もできなかったけれど、みんなと協力してやったらすごく上手になったからです。お母さんたちに最高の音楽を届けることができ、うれしかったです。3つ目は、算数です。理由は、小数のわり算が分からなかった時、みんなの説明を一生懸命聞いて、分かったからです。2学期がんばったことは、これからもっとよくしていきたいです。(藤原 快吏)

私が2学期がんばったことは、学級委員です。代表委員会に行ったり、そこで話し合ったことを教室ですごく分かりやすくみんなに伝えられるよう、大切な事は速くメモをしたりしました。委員会では、私は図書委員会になっては初めてでしたが、人を待たせないようにテキパキ行動することができました。他にも本の整備をしっかりとチェックして問題があった場合、みんなに共有するのを早くするなど、色々な工夫ができました。みんなで協力してその問題を早く解決することができました。(渡壁 美佳)

ぼくががんばったことは、いっぱいあります。行事では、みんなと協力や助け合いが必要だと思い、必要なことをして最後までがんばりやりきることができました。学習発表会では、最初は絶対できないと思い、する気がありませんでした。けれど、家でお姉ちゃんと一緒に練習して、できるようになりました。本当にうれしかったです。本番では、ちょっとミスがあったけれど、できたので、練習の成果が出てよかったです。(木村 太遥)

私は、クラブ、委員会などをがんばりました。行事がたくさんある2学期では、クラブや委員会をする時間が少なかったのが大変でした。クラブは、ふれあい文化祭や学習発表会で琴を演奏しました。委員会では、原稿を書いて、毎週火曜日に放送をしにいたりしました。5年生なので、委員会などがあつたりして、行事の練習が1～4年生の時に比べると少なかったですが、学習発表会や体育祭の本番では、みんなで心を合わせて演奏したり、披露できたのでよかったです。(山田 双葉)